



El Gobierno mexicano propone un salto importante del gasto público para 2023



El Gobierno mexicano quiere aflojar la bolsa en 2023. El proyecto de presupuesto presentado este jueves ante la Cámara de Diputados contempla un gasto total de 8,3 billones de pesos, un 11% más en términos reales que lo aprobado para este año. La política social se llevará casi la mitad, 3,9 billones de pesos, un aumento del 9%. El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, ha tachado el paquete de “equilibrado, responsable y realista” durante la presentación. La Cámara de Diputados, donde el Gobierno cuenta con mayoría, debe aprobar el presupuesto antes del 15 de noviembre.

La Secretaría del Bienestar, responsable de la mayor parte de los programas sociales, ve crecer su presupuesto un 37% respecto [al proyecto de presupuesto de hace un año](#). La dependencia está en el centro de la agenda de “primero los pobres” de López Obrador y lo estará aún más el año que viene, el penúltimo del sexenio antes de las elecciones de 2024. El secretario de Hacienda ha destacado la intención del Gobierno de fortalecer las pensiones para adultos mayores y para personas con discapacidad.

La estimación de crecimiento de Hacienda es optimista si se compara con las proyecciones de organismos internacionales y del propio Banco de México, que [recortó recientemente su pronóstico para el año que viene](#), de un 2,3% a un 1,6%. Para explicar esa rebaja, la institución apuntó en su segundo informe trimestral al riesgo de una desaceleración en EE UU, el principal socio comercial de México.